



Weihnachtsbrief 2022

Friedensschule



Auch in diesen außergewöhnlichen Zeiten, möchte ich Ihnen einen Weihnachtsgruß senden.

Sie finden den Brief auch auf unserer Homepage:

<https://www.friedensschule-online.de/>

Schülerinnen und Schüler:

Zurzeit besuchen 336 Schülerinnen und Schüler die Friedensschule:

1. Jahrgang: 86
2. Jahrgang: 92
3. Jahrgang: 64
4. Jahrgang: 81 und im Vorlaufkurs sind 13 Kinder



Folgende Neuigkeiten teile ich Ihnen mit:

Nach den Ferien kommt Frau Grohnmeier aus der Elternzeit zurück, Frau Stauß wird bald in Mutterschutz gehen.

Wir haben dank des Fördervereins nun einige Musikboxen zur Verfügung, dafür sind vor allem die Kolleg*innen dankbar, die nach wie vor kein Smartboard in ihren Klassenräumen haben.

Die Erinnerung an die wunderbare Trommel-Projektwoche begleitet uns noch im Alltag. Im Herbst konnten wir ein kleines Bücherfestchen feiern.

Für das Frühjahr haben wir eine Kinderoper für die Schule bestellt, weitere Informationen folgen.

Zurzeit fehlen sehr viele Kinder und auch einige Kolleg*innen, überwiegend aufgrund der aktuellen Krankheitswelle. Ich hoffe, alle gesund nach den Ferien wieder zu sehen.

DANKE:

Ich möchte mich bei allen, die in diesem Jahr 2022 ihren Beitrag zum Erfolg der Friedensschule geleistet haben, bedanken: den Lehrer*Innen, den Kindern, den pädagogischen Mitarbeiterinnen im Vor- und Nachmittagsbetrieb, den Eltern und Elternvertreter*innen, dem Sekretär, dem Hausmeister, den Lesementorinnen und Büchereihelferinnen, den Reinigungskräften, dem Förderverein, der Kreisverwaltung, der Schulaufsicht, der Gemeinde Groß-Zimmern und allen weiteren Freunden und Helfern, die in diesem Jahr mit uns gearbeitet haben.

Ihnen und Ihren Familien frohe und gesegnete Feiertage sowie einen guten Start ins neue Jahr!
Bleiben Sie gesund!


C. Müller, Schulleitung

